

MFA-Winterprüfung 2025/2026

Anmeldung der Auszubildenden zur Abschlussprüfung für Medizinische Fachangestellte im Winter 2025/2026 vom 26.11.2025 bis zum 03.02.2026

Auszubildende, die an der Abschlussprüfung für Medizinische Fachangestellte im Winter 2025/2026 teilnehmen wollen, sind zwischen dem

30. Juli und 6. August 2025

bei der zuständigen Bezirksärztekammer anzumelden. Die Anmeldung erfolgt durch Einreichung des Anmeldeformulars. Außerdem sind der Anmeldung beizufügen:

1. der Ausbildungsnachweis (Berichtsheft) mit Beurteilungsprotokoll
2. der Fragebogen über die Tätigkeit der Auszubildenden,
3. ggf. eine Bescheinigung über Art und Umfang einer Behinderung,
4. bei vorzeitiger Abschlussprüfung zusätzlich: Beurteilung der Leistungen der Ausbildungsstätte sowie die notwendige Notenbescheinigung der Berufsschule.

Es wird gebeten, die Unterlagen rechtzeitig und vollständig einzureichen.

Zur Abschlussprüfung im Winter 2025/2026 sind anzumelden:

1. Auszubildende, deren Ausbildungszeit nicht später als am 3. April 2026 endet,
2. Auszubildende, die die Abschlussprüfung vorzeitig abzulegen beabsichtigen (i. d. R. ein Termin vor der regulären Abschlussprüfung),
3. Wiederholer/-innen, die im vorangegangenen Prüfungstermin die Abschlussprüfung nicht bestanden haben,
4. sog. Externe, die gemäß § 45 Abs. 2 Berufsbildungsgesetz ca. 4,5 Jahre in dem Beruf der/des MFA/Arzthelferin/Arzthelfers tätig gewesen sind und beabsichtigen, die Abschlussprüfung abzulegen. Als Zeiten der Berufstätigkeit gelten auch Ausbildungszeiten in einem anderen, einschlägigen Ausbildungsberuf.

Informationen im Internet unter www.laekh.de → Aktuelles

**Landesärztekammer Hessen
Abteilung MFA-Ausbildungswesen**

Goldenes Doktorjubiläum

- 05.08.: Dr. med. Gerhard Benkert, Glashütten
- 05.08.: Dr. med. Michael Matthäus, Mühlheim
- 12.08.: Dr. med. Detlev Sturm, Driedorf
- 15.08.: PD Dr. med. Josef Lindenberger, Frankfurt
- 19.08.: PD Dr. med. Werner Stenzinger, Michelstadt
- 25.08.: Dr. med. Renate Strupp, Künzell
- 25.08.: Dr. med. Gerhard Strupp, Künzell
- 27.08.: Dr. med. Barbara Konrath, Frankfurt
- 13.09.: Dr./Univ. Pecs Ferenc Köszegi, Usingen
- 18.09.: Dr. med. Horst Löckermann, Darmstadt

- 18.09.: Dr. med. Gerd Albert, Büdingen
- 23.09.: Prof. Dr. med. Dr. med. vet. Dr. h.c. Reinhard Schnettler, Hofheim
- 25.09.: Dr. med. Helena Teichner, Wiesbaden
- 26.09.: Dr. med. Dorothea Herold, Marburg
- 26.09.: Dr. med. Klaus-Peter Liebscher, Habichtswald
- 26.09.: Ltd. Med. Dir. Dr. med. Heinz-Edi Middeler, Wiesbaden
- 26.09.: Dr. med. Gottfried von Knoblauch zu Hatzbach, Stadtallendorf
- 30.09.: Dr. med. Ingrid Jüstel, Frankfurt am Main

Bezirksärztekammer Darmstadt

Fortsetzung

- 05.08.: Dr. med. Maria Lisitschkov, Darmstadt, 85 Jahre
- 06.08.: Dr. med. Monika Goll-Zischke, Darmstadt, 70 Jahre
- 07.08.: Dr. med. Hildegard Dziuk, Darmstadt, 65 Jahre
- 16.08.: Dr. med. Henning Kiehl-Brune, Michelstadt, 70 Jahre
- 19.08.: Dr. med. Barbara Müser, Darmstadt, 65 Jahre
- 19.08.: Dr. med. Franz Lang, Groß-Umstadt, 90 Jahre
- 22.08.: Petra Greißl-Streit, Bensheim, 65 Jahre
- 25.08.: Dr. med. Monika Zieschang, Darmstadt, 65 Jahre
- 29.08.: Dr. med. /Univ. Athen Eustratios Karakoulakis, Rüsselsheim, 80 Jahre
- 30.08.: Dr. med. Matthias Ey, Darmstadt, 70 Jahre
- 30.08.: Maria Tumpach, Darmstadt, 70 Jahre
- 01.09.: Dr. med. Immo Grimm, Darmstadt, 90 Jahre
- 03.09.: Dr. med. Dieter Steinheimer, Dreieich, 65 Jahre
- 04.09.: Joachim Seip, Reinheim, 75 Jahre
- 07.09.: Dr. med. Ralf Bickel-Pettrup, Rüsselsheim, 65 Jahre
- 09.09.: Dr. med. Horst-Joachim Krämer, Darmstadt, 70 Jahre
- 12.09.: Dr. med. Karl-Werner Schöberl, Reinheim, 75 Jahre
- 15.09.: Dr. med. Matthias Hutter, Kelsterbach, 70 Jahre
- 16.09.: Dr. med. Andreas Senft, Darmstadt, 85 Jahre
- 17.09.: Dr. med. Martin Beil, Zürich, 85 Jahre
- 17.09.: Dr. med. Hans Hermann Leinberger, Erbach, 80 Jahre
- 20.09.: Dr. med. Franz Kist, Neckargemünd, 80 Jahre
- 21.09.: Waltraud Geuder-Rahts, Darmstadt, 70 Jahre
- 23.09.: Prof. Dr. med. Christian Petermann, Seeheim-Jugenheim, 75 Jahre
- 26.09.: Dr. med. Hans-Rainer Rohrbach, Erbach, 80 Jahre